

La violencia de genero nos preocupa profundamente

Día Internacional contra la violencia de género. 25 de noviembre de 2008.

La violencia de genero se debe en muchas ocasiones al desequilibrio entre ambos sexos a causa del poder, la economía, las creencias religiosas, educación, etc... Es un atentado contra la vida, la libertad, la dignidad y la integridad física y psíquica de la víctima y eso es un obstáculo para el desarrollo de una sociedad democrática. La violencia sobre las mujeres puede ser física, causándoles la muerte en muchas ocasiones, sexual, psicológica y económica.

Se dice que entre un 35% y un 40% de las mujeres que viven en pareja sufren malos tratos físicos o psíquicos por parte del hombre, lo que significa que las mujeres están bajo amenaza permanentemente.

Las agresiones familiares no son un fenómeno de la sociedad actual, sino que siempre han estado presente en muchas familias. Nuestra sociedad está siendo cómplice de esas muertes al no ponerle remedio de forma tajante.

Jennifer Martín Díaz
jmartin@e-quercus.es
ESO3B